

Vリーグで9季ぶりの頂点を目指すJT広島 (20日)



はばたけ！
JTサンダーズ広島

久原 大輝



9季ぶり頂点へ発進

21、22日に福山市で行われたサントリー戦を手始めに、いよいよ今季のVリーグが開幕した。

オフシーズンの間、ナショナルチーム同行組（ラッセル、新井、江選手）と、広島で鍛錬を重ねた日本人選手が、それぞれの場所で研さんを積んできた。

チーム全員がそろって練習を始められたのは、開幕戦の5日前。私が一番懸念していたのは、今季、入部したセッター前田選手とナショナルチームに同行していた3選手のコンビネーションだったが、合流初日から息の合った攻撃を練習で披露。新井選手もチームへ合流後、自信を持ってプレーをするようになり、攻撃の「柱」にならなければいけないと本人も意気込んでいる。

これから3月末までの期間、いろいろな困難にチームは直面するだろう。そのような局面で人任せにせず、チーム全員が年齢や役職に関係なく、考えられる役割を全うできるかがキーになるだろう。

ここ数シーズンのような、悔しい思いはもう味わいたくない。チームに関係する誰しもが、そう思っているはずだ。ファンの皆さまとともに1歩ずつ前進し、9シーズンぶりの頂点をともにつかみ取るために戦い続けるつもりだ。

(JT広島マネジャー)